

## Kasdim 0722/Kudus Bersama Forkopimda Hadiri Apel Peringatan Hari Bela Negara ke-76

Agung widodo - [KUDUS.WARTAMILITER.COM](http://KUDUS.WARTAMILITER.COM)

Dec 19, 2024 - 10:03



KUDUS – Kasdim 0722/Kudus Mayor Inf Muhlisin, bersama unsur Forkopimda Kabupaten Kudus menghadiri Apel Peringatan Hari Bela Negara ke-76 yang dilaksanakan di Lapangan Pendopo Kabupaten Kudus, Kamis (19/12/2024).

Dalam Apel tersebut mengangkat tema "Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia

Maju", yang mengajak seluruh elemen bangsa untuk semakin menumbuhkan semangat bela negara di tengah tantangan global.



Peringatan Hari Bela Negara yang dihadiri oleh Sekda Kab. Kudus Revlisianto Subekti , Kasdim 0722/Kudus Mayor Inf Muhlisin, Wakapolres Kudus Kompol Satya Adi Nugraha Sik, Mik, kasipidum Kajari Kudus Tegart, Ka Rutan Anda Tuning Supiluhu A.md IP S.H, Kasatpol PP Drs Kholid Seif, Kepala OPD jajaran pemda kudus dan Kepala Dinas jajaran pemda Kudus, menjadi momentum untuk mengingatkan kembali pentingnya rasa cinta tanah air dan komitmen dalam menjaga kedaulatan negara. Selain itu, apel ini juga mempertegas peran setiap individu dalam bela negara, baik itu melalui pengabdian dalam pekerjaan, tanggung jawab sosial, maupun kontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Kudus yang di bacakan Sekda Revlisianto Subekti mengingatkan bahwa bela negara bukan hanya tugas TNI dan Polri, namun menjadi kewajiban seluruh warga negara Indonesia, yang diwujudkan dalam berbagai bentuk aktivitas sesuai dengan kemampuan dan profesinya masing-masing. Mayor Inf Muhlisin, selaku Kasdim, juga menegaskan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta membangun kekuatan bangsa dari segala aspek, baik dalam bidang ekonomi, sosial, maupun pertahanan.

Melalui peringatan ini, diharapkan seluruh lapisan masyarakat semakin memahami dan mengaplikasikan nilai-nilai bela negara dalam kehidupan sehari-

hari, serta berperan aktif dalam mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.(Pendim 0722/Kudus).